

Ahora se prepara para las Olimpiadas de Pekín

## **LUCÍA MARTÍN-PORTUGUÉS, PLATA EN EL CAMPEONATO DEL MUNDO DE ESRIMA**

**Vva. de la Cañada, 8 de feb.-** Lucía Martín-Portugués, alumna de la Escuela Municipal de Esgrima y perteneciente al Club de Esgrima Villanueva de la Cañada, ha conseguido medalla de plata en la Copa del Mundo de Sable Junior femenino "Ciudad de Logroño 2008", que se ha disputado recientemente en el Polideportivo "Las Gaunas" (Logroño). Martín-Portugués ha sido la más destacada de la Delegación Española de Sable en este campeonato para menores de 20 años.

La tiradora villanovense, de 17 años, llegó a la final tras eliminar a 3 contrincantes de nacionalidad francesa, 1 inglesa y 1 rusa. En la final, se enfrentó con la tiradora rusa Kovaleva.

### **Campeona de España**

Lucía Martín-Portugués entrena en la Escuela Municipal de Esgrima desde que tenía 7 años. Además, de conseguir numerosos títulos en las competiciones madrileñas, ha sido también Campeona de España Junior en la categoría de Sable Femenino. En la actualidad, continúa entrenando en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol de Villanueva de la Cañada y en el Centro de Alto Rendimiento de la Federación Española de Esgrima, donde se prepara para participar en las próximas olimpiadas de Pekín.

